

Canciller cubano califica de positivas relaciones con Unión Europea (+Tuit)



La Habana, 14 ene (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, evaluó de positivas las relaciones que actualmente mantienen Cuba y la Unión Europea (UE).

En su cuenta en la red social Twitter, el canciller se refirió al avance de los nexos durante el año anterior, en materia de relaciones diplomáticas y de cooperación bilateral.

2019 fue un año positivo en nuestras relaciones con la [#UE](#) y sus Estados miembros. Celebramos el II Consejo Conjunto [#CubaUE](#) y concluyó el 1er ciclo de diálogos políticos en virtud del [#ADPC](#). Continuamos avanzando en los vínculos económico-comerciales y de cooperación. | [#Cuba pic.twitter.com/ORvDr5lcta](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [January 13, 2020](#)

Bruselas y La Habana firmaron el Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación en diciembre de 2016, y lo ratificaron en noviembre de 2017, tras el abandono por ese bloque de la llamada posición común, que condicionaba la relación bilateral a exigencias consideradas por Cuba inaceptables. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/211901-canciller-cubano-califica-de-positivas-relaciones-con-union-europea-tuit>



Radio Habana Cuba